



Balance de tráfico

Más de 3.000 pasajeros usaron en enero el Helipuerto de Algeciras, un 11% más que el mismo mes de antes de la pandemia

- La infraestructura también superó, en un 2,3%, las operaciones comerciales de 2019 hasta sumar 268

13 de febrero de 2023

El Helipuerto de Algeciras ha empezado el año en la misma senda de crecimiento que acabó 2022. En enero, la infraestructura registró 3.077 pasajeros, que se trasladaron en 268 vuelos comerciales

Estas cifras se traducen en significativos incrementos en comparación a los registros previos a la pandemia. Concretamente, el helipuerto gaditano contabilizó el pasado enero crecimientos porcentuales del 11% de viajeros y del 2,3% de operaciones.